



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Remise du Mérite cantonal vaudois

Le Conseil d'Etat a octroyé aujourd'hui le Mérite cantonal vaudois à François Junod, fabricant d'automates; Simone Chapuis-Bischof, personnalité engagée dans la promotion de l'égalité des droits entre les femmes et les hommes ; Michael Graetzel, professeur à l'EPFL et créateur des cellules solaires portant son nom ; Luc Breton, luthier.

Pour la quatrième fois après 2008, 2010 et 2011, le Conseil d'Etat a remis le Mérite cantonal Vaudois à des personnalités qui ont oeuvré ou oeuvrent d'une manière significative au rayonnement du canton de Vaud. La cérémonie officielle a eu lieu à Sainte-Croix.

Après Frédy Girardet, Philippe Rochat, Bertrand Cardis, Maurice Cosandey, Hélène Brioschi Levi, Philippe Jaccottet, Madeleine Chamot-Berthod, feu René Gonzalez, Madeleine Pont, Claude Nicollier et Jacques Rogge, succèdent quatre personnalités particulièrement marquantes dans leurs domaines d'activités : François Junod, fabricant d'automates; Simone Chapuis-Bischof, pour son engagement déterminant dans la promotion de l'égalité des droits entre les femmes et les hommes ; Michael Graetzel, professeur à l'EPFL et créateur des cellules solaires portant son nom ; Luc Breton, luthier.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 04 mars 2015

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

Vincent Grandjean, chancelier de l'Etat de Vaud, 079 210 84 09

TÉLÉCHARGEMENT(S)

[Photo recipiendaires Merite cantonal 2015©Jean-Bernard Sieber-ARC](#)